

sidenten der Volksrepublik Angola, Agostinho Neto, zu einem offiziellen Freundschaftsbesuch in die Deutsche Demokratische Republik ein. Die Einladung wurde mit Freude angenommen.

Luanda, den 20. Februar 1979

Gemeinsame Deklaration **Deutsche Demokratische Republik -** **Republik Sambia**

Auf Einladung des Präsidenten der Republik Sambia, Dr. Kenneth David Kaunda, weilte der Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzende des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, an der Spitze einer Partei- und Staatsdelegation vom 20. bis 22. Februar 1979 zu einem Besuch in der Republik Sambia.

Dem Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik wurde vom Volk der Republik Sambia ein herzlicher Empfang bereitet, der Ausdruck der engen und freundschaftlichen Beziehungen zwischen beiden Ländern und Völkern ist, die im nationalen Befreiungskampf und im gemeinsamen Ringen um Frieden und Fortschritt entstanden sind.

Während des Besuches führten der Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzende des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, und der Präsident der Republik Sambia, Dr. Kenneth David Kaunda, offizielle Gespräche, an denen seitens der Deutschen Demokratischen Republik teilnahmen:

Willi Stoph, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzender des Ministerrates der Deutschen Demokratischen Republik; Hermann Axen, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Günter Mittag, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Oskar Fischer, Minister für Auswärtige Angelegenheiten der Deutschen Demokratischen Republik; Friedei Trappen, stellvertretender Leiter der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Klaus Willerding, Stellvertreter des Ministers für Auswärtige Angelegenheiten; Friedmar Claus-